

《单词百科:two-step是什么意思?two-step怎么发音?two-step的解释和用法》

英语单词two-step是什么意思?two-step怎么读?two-step怎么发音?简答网为您整理了two-step的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



two-step怎么读

two-step的读音:[' tu: , step]

two-step的意思

1、n.拍圆舞，拍圆舞曲;

two-step的相关词组

1、Two Mountains Theory 两山理论

2、as like as two peas 一模一样;毫无二致;

- 3、a bird in the hand is worth two in the bush 双鸟在林不如一鸟在手;
- 4、box shaped module open on two sides 两侧被打开的盒形组件;
- 5、be in two minds 犹豫不决;鼠首两端;
- 6、it takes two to tango (非正式) 一个巴掌拍不响, 双方都有责任;
- 7、first step 第一级;初步;
- 8、fall between two stools 两头落空;
- 9、two times 两次;
- 10、two thirds 三分之二
- 11、two peas in a pod 一个豆荚里有两颗豌豆
- 12、two pairs 双对子;
- 13、two lane 双车道;
- 14、two heads are better than one 两个头比一个好
- 15、two can play at that game 两个人可以玩那个游戏
- 16、two bits 二角五分, 廉价之物, 不重要的东西;
- 17、two birds with one stone 一石二鸟
- 18、two base hit [体]二垒打;
- 19、hop step and jump 三级跳;
- 20、hop step 三级跳;

two-step的近义词

- 1、**dance** n.跳舞;舞会;舞蹈艺术;舞曲;

two-step的双语例句

- 1、Biodegradable poly (L-aspartic acid) hydrogels were synthesized by a two step cross-

linking reaction.

采用两步交联法合成了可生物降解聚天冬氨酸水凝胶.

2、 A two-step process has been developed to recover cobalt from arsenite ores.

为了从亚砷酸盐矿中回收钴,开发了二段工艺.

3、 The yields of aldehydes produced in this sequential process are comparable to the two-step method.

用此法制得的醛,其产率与用两步法可制得的产率不相上下.

4、 Two step molybdenum-containing non-toxic blackening of iron and steel was described.

介绍了两步法钢铁钼系无毒常温发黑工艺.

5、 The scheme have two step: open loop test and closed loop test.

设计方案分为两步: 开环测试和闭环测试.

6、 The stepmother and her two step sisters enjoyed making fun of Cinderella.

她的继母和两个姐姐总是取笑她.

7、 Fortunately I tasted otherwise our two step on excrement to go up!

幸亏我尝了一口不然咱哥俩就踩屎上啦!

8、 Two step for me come on lets do it!

脚步朝向我来啊让我们这样做!

9、 A two-step marker method is proposed according to touching relationship.

根据强弱粘连的特点,提出两步标记策略.

10、 This aged man's two step-children treat him very well.

老人的两个继子女对他很孝顺.

11、 Sulfonated fatty acid methyl ester surfactant is purified by two-step solvent

crystallization.

二步溶剂结晶法纯化了脂肪酸甲酯磺酸钠盐表面活性剂.

12、Debugging is a two step process.

调试过程分为两步.

13、Porous alumina templates were obtained by one and two-step anodization respectively.

分别采用一次阳极氧化和二次阳极氧化制备了多孔氧化铝模板.

14、In the following process-step and two-step stock transfers are explained.

在接下来的过程中,一步转移法和二步转移法都会被介绍.

15、A two-step process occurs when an array literal initializes a typed array.

当数组标识符初始化类型化数组时,需要两个步骤.

以上是简答网为您整理的two-step怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关

于two-

step的用法、two-

step的释义、two-step的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/two-step>